
中海宍道湖の
自然再生を通して
多くの方に
親しまれている
活動に私自身も

多くの刺激を受けました。
これからの更なる発展を
楽しみにしています！

けいちゃん

先進的な
社会貢献活動
しておられて

大変素晴らしいと
思いました。今後と
もよろしくお願いい

たします。

今後とも
よろしく
お願い

いたします。

今後とも
よろしく
お願い

いたします。

今後も、
更なるの

自然環境保全活動
の推進について
期待しています。
応援いたします。

自然再生
センターさま

とのお付き合いは、
まだ１年未満であります
が、中海調査、協議会等
を通じて日々勉強させて
いただいております。
これからもどうぞよろしく
お願いいたします

取り組みに
非常に刺激を
受けています。
今後ともよろしく
お願いいたします。

益々の
発展に
期待を

しています

遠隔地に
住んでおり、
なかなか活動への
参加は難しいですが、

最近のオンラインのツール
を活用した取組みはとても
興味あり、ありがたいです。
引き続き、よろしくお願い

します。

持続可能な
地域づくりに、
さらなる展開を

湖底堆積物の
改質に向けた
活動の推進

（船、ポンプ、発電機
＋人手の確保）
を期待します。

これからも
ガンバって
下さい

昨年７月から
島根を離れ東京に

単身赴任しております。
あいさつもままならず、
失礼して申し訳ありません。
市民と一体に、中海、宍道湖の
自然を守り、未来に引き継ぐ

自然再生センターの活動のますます
の発展を願っています。遠方からでは
ありますが、今後とも活動に注目し、
支援していきたいと思います。

いつも
お世話に

なっております。

メディアで
拝見するたび、
活発な活動を

しておられるな、
頑張っておられるな
と思っております。

陰ながら応援
しております。

これからも
頑張って活動を
してください

これからも
活動に参加して
応援します！

活動、
組織の継続を
頑張って
ください。

これからも
よろしく

お願いします

今後とも
どうぞ
よろしく

お願いいたします。

今後とも
よろしく

お願いします。

更なる
活動の
発展を

応援しています

今後とも
がんばって

下さい。よろしく
お願いします。

さらなる
活躍を期待
しています。

かなりの
実績を重ねられ、
地域からの評価も
高まっていると

思います。国も新たな
事業展開を進めていくタイミ
ングですので、今後、同じ方
向を向いて協働できることが
あれば、楽しく自然再生を進
められるとうれしいです。

長く
続けて

いただきたい
です

事務所が
新しくなって

行っていないので
行きたいです。

ともに
励みましょう！

これからも
よろしく
お願い

いたします。

畑のイベント
ではお世話に
なりました。

オゴノリを肥料にした
ことで、何が違うのか、
どうだったのか興味がありま
す。また、継続してやってい
ただけると嬉しいです。

頑張って
いきましょ！

頑張って
ください。

がんばって
ください、

応援しています

コロナ渦で、
色々と規制が
かかる中での活動
ご苦労様です。

皆様の活動をSNS等で、
拝見させていただいております。
自然再生センターの取り組みが、
ますます波及し より多くの人々
が中海等の自然環境に関心をもっ
て再生され、また漁業やそれらの
なりわいが発展していくよう祈念
いたしております。弊社も、微力
ながらお力添えできましたら幸い
です。今後とも、宜しくお願いい

たします。

お世話
になって
おります。

今後ともよろしく
お願いいたします。

いつも背中を
見せていただき

ありがとうございます。
困った時に

「自然再生センター」なら
どう対応しているだろうか、
と参考にさせてもらってます。
支援ではなく、背中を見せながら
他のNPOを育てる社会的役割を
担っていらっしゃると思ってます。

活動を
すこしお休み
していますが、
また参加させて
ください??

これからも
頑張って

ください！！

具体的な
利用方法を
提供して
ください。

これからも
頑張って

ください！！

引き続き
日南町はじめ、
圏域でのご連携を

よろしく
お願いいたします！

また参加
させてください

今年の枝豆、
最高でした。

これからも
色々と学ばせて

下さい。

SDGsの
取り組み

応援しています
これからも
活動の展開を
楽しみに

しています！

中海、
アカエイ
増えすぎて

安心してシジミが
掘れずつらぽよです。
これは甘んじて受け入れ

るべきなのか…？
がんばってください。

これからも
トップランナー
として走り続けて

ください。
注目しています。

これからも
中海再生のために
活動されることを
期待します。

今の
活動状況で

満足してます。
これからも

頑張って下さい。

いつも
お世話に

なっております。
笑の絶えない

自然再生センターの
皆さんが大好きです。
これからもよろしく
お願い致します。

なかなか
活動に参加

できずすみません。
できる範囲で

参加いたします。

これからも
継続して

積極的な活動を
期待しております。

中海・宍道湖の
自然再生に向けて，
活動を継続させて
いきましょう

今後の
イベントも
楽しみに

しています！
なかうみちゃん
かわいいです。

また松江に
遊びに

行きたいです！
ありがとう

ございました。

引き続き
応援したい

と思いますので
頑張ってください。

日頃の
活動に対して

敬意を表します。
今後も持続的な
活動を期待して
おります。

草の根活動で
今後も住民との
接点を増やして
行って下さい！

今後も
他の団体の
模範となる

活動を継続して
ください。

これからも
創造的な活動を

楽しみに
しています。

現在ある
「親しみ易さ」を
大切にして欲しい

事業を
楽しく

簡単そうに
やってる姿を

見せて下さいませ！

自然再生センターの皆さんへ

多様な人々が
中海・宍道湖を中心に
つながり続けるNPO
でありますように
応援しています！
まさやん

中海・宍道湖
だけでなく、

人や風景も含めた
島根鳥取の良さを
再認識できました。

今後も頑張ってください！
いいちゃん

水草刈り等、
大変お世話に
なりました。

自然の中での体験は、
心にも体にも刻み込まれるん
だと改めて感じました。多く
の方の体験が、中海・宍道湖
の自然再生につながっていく
ことを願っています。

あわじさん

皆さんと関わり
活動を知っていくうちに
中海・宍道湖を身近に

感じるようになりました！
このご縁を大切に、
これからも何かの形で
関わり続けられたらと
思っています
あおさん


